
Être heureuse, c'est ma

nature, je suis née comme

ça. Mais j'ai maintenant

de vraies personnes autour

de moi et comme j'assume

ce que je suis, je force le

respect. Et ceux qui se

reconnaissent en moi me

suivent et partagent avec

moi les bons et mauvais

moments.

Alice 45 ans Vincennes
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